

Albores Méndez Félix Alejandro

Jiménez Ruiz Sergio

Controles de lectura

Antropología médica II

Segundo semestre

Grupo “B”

La medicina ayurvédica de la India de tiendola como un sistema que comprende la totalidad de la atmósfera y el balance de la vida tomando en cuenta la dimensión física, emocional y espiritual de un individuo. En el sistema es una de las características que permite entenderlo como un fenómeno que involucra los aspectos socioculturales, políticos y económicos que influyen en el padecimiento de una enfermedad. En la medicina ayurvédica es entendida simultáneamente como alguien que vive y el parte de los diferentes órdenes de significado de vida significativamente y se vea con conocimiento. El dominio científico de la medicina ayurvédica como una que la medicina ayurvédica contemporánea propone categorías de salud, enfermedad, vida, bienestar, medio ambiente, cuerpo, alma y mente que están siendo reconocidas por sus prácticas y resultados de investigación y explica muchos de los interrogantes no resueltos de la salud y enfermedad con respecto a los mecanismos. Las categorías de salud y enfermedad en la medicina ayurvédica se han reflejado culturalmente en los aspectos de una misma interacción de los aspectos de una misma interacción de los aspectos del balance y armonía entre el medio ambiente, el cuerpo, el alma y la mente.

Enfermabilidad

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Vulnerabilidad y Enfermedad

Desde el nacimiento y hasta su establecimiento como atributo antropológico es una vulnerabilidad del individuo producto de la falta de institución y la constituyente necesidad de conseguir un proceso de vida en permanentes riesgos de eficacia que inexorablemente quedara clausurado por la muerte. Uno de las probables causas de la interferencia o clausuración es la enfermedad que reduce capacidades y estrecha el abanico de autonomía personal produciendo una pérdida de empoderamiento social. Tales como los individuos más débiles consecuencias de su vulnerabilidad y de su mortalidad, así también su capacidad de enfermar. Lo cual tiene profunda influencia sobre el comportamiento disciplinado y aceptación de la medicina preventiva con sus propuestas de acabar. Esto tiene la enfermedad mediante medidas de resguardo. Todo el plan de la medicina preventiva consiste en ofrecer una red de seguridad que cubra a todos los individuos. Sobrevivir a la enfermedad desde su vivencia de vulnerables a enfermar. El objetivo de apagar esa vulnerabilidad de manera que se vea la efectividad de la biotecnología cultivando la disciplina y como los valores que en estas acciones de salud pública se presentan. La enfermedad como un vector

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Enfoque Antropológico de normalidad

La antropología social tiene que superar el empirismo de la casa observada, pues toda epistemología construye la clasificación de sujetos para su control. En contraposición se argumenta que existe otro conocimiento con un carácter de opuesto al de control esta idea a través de la respuesta a las siguientes cuestiones que nos impide hacer explícitos nuestros conocimientos con sus compromisos éticos y políticos 1) Como superar los conocimientos sustentados en la ciencia para incorporar el entendido, generalmente estudiado por los antropólogos 2) Como crear conceptos basados en tareas y experiencias que despiden los entendimientos sobre el sujeto sustentados por una producción académica con un intelecto dominante. La dimensión moral ha sido un compromiso contra en los relatos sobre la dignidad humana, que algunos antropólogos o antropólogos anglosajones han desarrollado en los últimos años. Como imbulso de eso que llama a la existencia de una crisis de presentaciones ha buscado nuevos tipos de relato en los cuales el antropólogo o antropólogo aparece como un atento escuchador u observador tertulero de las tragedias y como metido con los dilemas que el pueblo o marginal. En México se observan

Antropología: Inova. antropología de salud / enfermería 3/05/2022

En el contexto particular conciben la salud y la enfermedad
el trazo que hay entre ellas y el desarrollo de la misma
se han implicado sucesivamente a lo largo de la historia.
No obstante han dado lugar en ocasiones, a situaciones
contradictoria que expresan las profundas discrepancias en la
manera de interpretar los hechos biológicos y sociales.
En las culturas de cada sociedad y sus formas de organización
el hombre ha elaborado diferentes conceptos sobre salud,
enfermedad, forma de aliviara, acciones para su prevención y
formas de la salud. En los inicios de la medicina
en cualquier civilización o sociedad pueden observarse
desde tiempos remotos y a que se cuenta con informaciones
suficiente que pone en evidencia la llamada practica medica.
En la etnohistoria simbólica, de acuerdo con Levi-Strauss, el
tratamiento de la enfermedad se relaciona a la terapia entendiendo los fenómenos
de esta situación de trascendencia simbólica. En estas
oportunidades los fundamentos estructurales
de la cultura se refieren a los fundamentos. Esto puede
deberse que es la cura de la enfermedad por medio de los
símbolos y, en cambio, para que el tratamiento sea eficaz es
necesario que el simbolismo utilizado este basado en un
sistema de conexión simbólica compatible con el ceremonial
sobre este entendido, chaman, médico, xolo-pala u otra
Notación de enfermedad. Esto describe las diversas practicas
medicas que desarrollan las civilizaciones para aliviar
el sufrimiento. En la historia se han propuesto en el
desarrollo y las concepciones para comprender la noción
de enfermedades en la proximidad de conguithen.

Bibliografía

Moreno Altamirano, L. (2007). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad-atención: una mirada socioantropológica

<https://www.medigraphic.com/pdfs/salpubmex/sal-2007/sal071i.pdf>

Gómez Carpinteiro, F. J. (febrero 2014). Antropología, ciencia y otro conocimiento. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones

http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0185-39292014000100003

Laín Entralgo, P. (7 de junio de 1964). La amistad entre el médico y el enfermo en la Edad Media

https://books.google.com.mx/books?id=3ZqrAWCUbD4C&pg=PA48&dq=enfermabilidad+pedro+lain&hl=es-419&sa=X&ved=2ahUKEwiikofu9_v3AhWijKQIHdupDb0Q6AF6BAgJEA

Moreno Leguizamón, C. J. (2006). SALUD-ENFERMEDAD Y CUERPO-MENTE EN LA MEDICINA AYURVÉDICA DE LA INDIA Y EN LA BIOMEDICINA CONTEMPORÁNEA

http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1900-5407200600020000